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Экономика появилась в нашей жизни с первых дней существования человека,
изначально экономика не считалась наукой, это был простой процесс, счёт каких-то
материалов, к примеру. Сама экономика с древнегреческого переводится как –
домохозяйство или как вести хозяйство в своём собственном доме.

Если смотреть с научной точки зрения, то экономика, это теория, задача которой
является разработать правило по использованию ограниченных ресурсов, для
оптимизации желаний клиентов. Грубо говоря, использовать наш материал
полностью и сделать максимальное количество товара. Но если смотреть с другой
стороны, то экономика, это не просто теория, ещё это система хозяйствования, то
есть практика. И самое главное наверное, что есть в экономике, это производство,
производство бывает:

1. Материальное (то, что можно потрогать руками):

Производство материальных благ (ноутбук, кружка, стол);
Материальные услуги (транспортные услуги, торговля).

1. Нематериальное (то, что нельзя потрогать руками, или, другими словами,
интеллектуальное благо):

Нематериальные услуги (образование, здравоохранение);
Нематериальные блага (Концерт, картина).

Теперь давайте разберём цикл воспроизводства (на примере яблок):

1. Производство (вырастить фруктовый сад);
2. Распределение (Распределение яблок по конкретным магазинам);
3. Обмен (Обмен яблок на телевизор);
4. Потребитель (использование товара).

Сама наука экономики работает за счёт потребления чего либо, если есть
потребность, то экономика будет делать товар. Сам товар в экономике
подразумевается, как продукт, сделанный на продажу, который можно будет в
дельнейшем продать за деньги или обменять на другую вещь. Основная задача
экономики, это ведение эффективного хозяйства и оптимальное использование
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ресурсов. А если рассматривать предмет экономики, то это связи, которые
возникают в процессе развития экономики.

Также, если мы говорим об экономике как науке, то нужно обязательно сказать о
микроэкономике и макроэкономике. Сама микроэкономика, это наука о хозяйстве в
целом, а макроэкономика о сегментах потребителей, о конкретном рынке.

Таким образом, стало понятно, что такое экономика как наука, что производится
под материальное и нематериальное благо. Также был разобран цикл
воспроизводства товара и кратко рассмотрены макроэкономика и микроэкономика.

Essay: "Economics as a science".

The economy appeared in our life from the first days of human existence, initially the
economy was not considered a science, it was a simple process, the expense of some
materials, for example. The economy itself is translated from ancient Greek as-household
or how to run a household in your own home.

If you look from a scientific point of view, then economics is a theory whose task is to
develop a rule for using limited resources to optimize the desires of customers. Roughly
speaking, use our material completely and make the maximum quantity of goods. But if
you look from the other side, the economy is not just a theory, it is also a system of
management, that is, practice. And probably the most important thing in the economy is
production, production happens:

1. Material (something that you can touch with your hands):

Production of material goods (laptop, mug, table);
Material services (transport services, trade).

2. Intangible (something that cannot be touched by hands, or, in other words, intellectual
good) •

Intangible services (education, health care);
Intangible goods (Concert, painting).

Now let's analyze the reproduction cycle (for example, apples):

1. Production (grow an orchard);

2. Distribution (Distribution of apples to specific stores);



3. Exchange (Exchange of apples for TV);

4. The consumer (use of the product).

The science of economics itself works by consuming something, if there is a need, then
the economy will make a product. The product itself in the economy is meant as a
product made for sale, which can be effectively sold for money or exchanged for another
thing. The main task of the economy is to maintain an efficient economy and optimal use
of resources. And if we consider the subject of economics, then these are the connections
that arise in the process of economic development.

Also, if we are talking about economics as a science, we should definitely talk about
microeconomics and macroeconomics. Microeconomics itself is the science of the
economy as a whole, and macroeconomics is about consumer segments, about a
particular market.

Thus, it became clear what economics is as a science, what is produced for material and
non-material good. The product reproduction cycle was also analyzed and
macroeconomics and microeconomics were briefly considered.


